



San Antonio izo la bandera LGBTIQA+ en el gimnasio José Rojas Zamora en señal de compromiso con la diversidad

Description

El equipo de Diversidad de la Municipalidad de San Antonio encabezó un emotivo acto que reafirma el deporte como un espacio seguro e inclusivo para toda la comunidad.

El gimnasio José Rojas Zamora fue escenario de un significativo gesto institucional: el izamiento de la bandera del colectivo LGBTIQA+, coordinado por el equipo de Diversidad de la Municipalidad de San Antonio. La ceremonia reafirmó el compromiso de la comuna con el respeto, la igualdad y la valoración de la diversidad en sus recintos deportivos.

El acto va más allá de lo simbólico. Representa una declaración concreta de que el deporte en San Antonio debe ser un espacio seguro, libre de discriminación, donde todas las personas —independientemente de su orientación sexual o identidad de género— puedan participar, desarrollarse y disfrutar en igualdad de condiciones.

“En San Antonio creemos en el deporte como un espacio de encuentro, compañerismo y oportunidades para todas y todos”, señalaron desde la Municipalidad, destacando que la fecha también es una oportunidad para honrar a quienes históricamente abrieron camino en la lucha por los derechos de la diversidad, indicó la oficina de prensa del Municipio porteño.

Con esta iniciativa, la Municipalidad de San Antonio refuerza su mensaje: la inclusión no es opcional, sino un valor que debe estar presente en cada rincón de la vida comunitaria, incluidos los espacios deportivos.

El Maipo

Imagen: M. de San Antonio

Date Created

Febrero 2026